



# Parada Militar en Costanera y el Tedeum engalanan el Dieciocho

Más de mil efectivos de las Fuerzas Armadas y Carabineros desfilaron frente al Teatro Biobío y al Parque Bicentenario en donde se desarrollan las ramadas penquistas. El Tedeum fue ocasión propicia para reflexionar en torno al presente.



CARLOS NORAMBUENA

NUUESTRO BAILE NACIONAL NO PODÍA FALTAR EN LA ACTIVIDAD.

Germán Palma Pérez  
 cronica@estrellaconce.cl

**N**i el frío reinante, que a la hora de la ceremonia se hizo sentir con rudeza y bordeando una sensación térmica de los seis grados celsius, hizo mella para que los cerca de mil efectivos -entre militares, marinos y carabineros-, dieran vida, a partir de las 12.00 horas de ayer, a la Parada Militar 2024; tradicional acto republicano en honor a las Glorias del Ejército de Chile, que este año se realizó a los pies del Teatro Regional del Biobío, sector Costanera.

La actividad contó con la presencia de las principales autoridades civiles y militares, encabezadas por la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner; el gobernador



CARLOS NORAMBUENA

CONDECORACIONES MILITARES.

regional, Rodrigo Díaz y el comandante de Operaciones Terrestres, general de División Pedro Varela Sabando.

Y fue el alto oficial quien, en una sentida alocución, hizo un repaso histórico de la entidad castrense desde sus albores y entregó antecedentes del accionar militar, principalmente en el apoyo a las emergencias y catástrofes y en los despliegues en las macro zona norte y sur del país. "Hoy y junto a la sociedad de la cual somos parte y a la cual nos debemos, conmemoramos 214 años desde que se creara la Primera Junta de Gobierno y 109, desde que el entonces Presidente de Chile Ramón Barros Luco, oficializara el decreto que instituye el 19 de septiembre como el día de la Celebración de todas las Glorias del Ejército", expresó.



AGENCIAUNO

EL REGIMIENTO CHACABUCO DE CONCEPCIÓN, CON LA INDUMENTARIA DE LA GUERRA DEL PACÍFICO, RECIBIÓ MILES DE APLAUSOS.



AGENCIAUNO

TEDEUM ENCABEZADO POR MONSEÑOR SERGIO PÉREZ DE ARCE.



AGENCIAUNO

FAMILIAS LIGADAS A LAS TRADICIONES CHILENAS EN LA PARADA.

“  
**Conmemoramos  
 214 años desde  
 que se creara la  
 Primera Junta de  
 Gobierno”**

general de División Pedro  
 Varela, comandante de  
 Operaciones Terrestres

**DESFILE**  
 Luego vino el turno de los huasos, quienes deleitaron a los presentes con vistosas cuecas y con el tradicional trago de chicha en cacho; antesala de la petición formal para iniciar el desfile que solicitó el coronel Enrique Rebolar Soler, oficial de Ejército al mando las fuerzas de presentación; quien, junto a su estado

mayor, fue el primero en desfilar ante las autoridades, seguido de los efectivos de la Segunda Zona Naval, específicamente de la Escuela de Grumetes y de la Infantería de Marina.  
 Luego vino el turno de Carabineros, que con un marcial paso, ganó aplausos entre los asistentes, al igual que los representantes del Regi-

miento de Caballería N°3 "Húsares" -con una unidad montada - del Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles" y de los cerca de 400 chacabucanos, efectivos encargados de cerrar el impecable paso de las tropas.

**TEDEUM**  
 Antes de la Parada Militar, el arzobispo de Concepción, monseñor Ser-

gio Pérez de Arce Arriagada, ofició el tedeum religioso, que se inició a las 10 de la mañana, en la Catedral penquista y donde, en su homilía, pidió por la paz social del país y recordó eventos que han complejizado a la región, como el caso del cierre de la compañía siderúrgica Huachipato y el asesinato de los tres carabineros en Cañete. ☺